

Дорогие гости Камчатского края!

Вам посчастливилось посетить удивительный и уникальный регион России - Камчатку. Кто-то из Вас решил пойти в поход, кто-то - совершить восхождение на вулкан или сплав по рекам. Следует помнить, что многие маршруты могут быть небезопасны.

Помните, что опасность может подстергать вас на любом, даже хорошо изученном маршруте. За пределами населенных пунктов мобильная связь зачастую недоступна, поэтому оперативно сообщить о происшествии спасателям будет невозможно.

ГУ МЧС России по Камчатскому краю обращается к жителям полуострова, а также к туристам, прибывающим на территорию края: отправляясь в путешествие – регистрируйте свой маршрут в поисково-спасательном отряде!

Здесь вы не только можете сообщить спасателям о планируемом маршруте, но и получить инструктаж по технике безопасности. Спасатели могут проконсультировать о том, безопасно ли пребывание в том или ином районе, какая погода ожидается в предполагаемом районе путешествия, расскажут, как лучше экипироваться.

СДЕЛАЙТЕ СВОЙ ОТДЫХ БЕЗОПАСНЫМ!!!

Зарегистрировать свой туристический маршрут можно в поисково-спасательном отряде Камчатского края по адресу:

г. Петропавловск-Камчатский, ул. Халактырское шоссе, 5.

Также можно обратиться по телефону 8 (4152) 41-03-95.

В случае происшествий звоните по телефонам 01 (с мобильных телефонов - "112") или 8 (4152) 41-03-95, 200-112.

Полезная информация для туристов на сайте www.visitkamchatka.ru



Dear guests of Kamchatka region!

You've got a lucky chance to visit Kamchatka region – an amazing and unique region of Russia. Here you can go hiking, rafting or mountain climbing. Whatever you choose you should remember that even well-examined routes can be dangerous.

Some areas outside inhabited localities are often out of mobile net coverage, so it would be impossible to make an emergency call.

Make your vacation In Kamchatka safe!

The Main department of EMERCOM of Russia of Kamchatka region strongly urges local people and tourists visiting Kamchatka peninsula to register their trips at Kamchatka rescue service unit before starting the trip.

Here you can notify the rescue service about the route planned and get safety instructions. You will be informed about the safety, weather conditions and proper outfit for the route you've chosen.

It is strongly recommended to register your tourist route at Kamchatka rescue service unit before starting an extreme trip. You can do it at Khalaktirskoye shosse st., 5, Petropavlovsk-Kamchatskiy. You can also call 8 (4152) 41-03-95.

In the case of emergency call 01 (112 for mobile phones) or 8 (4152) 41-03-95, 200-112.

Useful information for tourists on the site www.visitkamchatka.ru

